



# FAMILLES DE FRANCE

Paris, le 18 octobre 2021

## Communiqué de presse

### **Les familles attendent une réponse forte face à la hausse des prix du carburant**

Face à la flambée des prix du carburant, de nombreuses familles, en particulier les plus précaires, verront encore leur situation économique s'aggraver, dans un contexte où leur pouvoir d'achat est encore atteint, notamment par les hausses des prix de l'énergie.

En réponse, le Gouvernement envisage de créer une mesure ciblée de soutien au pouvoir d'achat, par la création d'un chèque carburant.

Familles de France estime que si la mesure est souhaitable sur le principe, les familles attendent également des mesures structurelles fortes, telles que l'allègement de la fiscalité, de nature à contrer durablement ces hausses.

Sur le plan opérationnel, Familles de France appelle à ce que le dispositif soit rapidement mis en place. L'association plaide également pour des conditions d'attributions ouvrant le bénéfice du chèque au plus de familles précaires possibles, un montant suffisant ainsi que des modalités d'attribution simples et commodes pour les familles.

Contacts presse :

**Chantal Huet,**  
Présidente de Familles de France  
06 15 74 83 33

**Jamy Belkiri,**  
Présidente du Pôle consommation  
06 15 54 90 37